



Riyad Mahrez n'arrive toujours pas à se remettre de l'élimination de l'Algérie contre le Cameroun au barrage du mondial 2022.

À quelques deux semaines du coup d'envoi de la Coupe du monde 2022 au Qatar, le capitaine de l'équipe d'Algérie Riyad Mahrez est revenu sur ce triste épisode, vécu le 29 mars 2022 au stade de Blida, où les Fennecs avaient raté leur qualification pour le Mondial à quelques secondes de la fin des prolongations.

Alors qu'ils tenaient la qualification, les Verts ont été surpris un but assassin de renard de surface camerounais Toko Ekambi, dans les ultimes secondes de la prolongation. Un but qui est venu ouvrir les portes du Qatar aux Lions indomptables et priva l'Algérie d'une cinquième participation à une Coupe du monde.

Près de huit mois après ce triste épisode dans l'histoire du football algérien, le joueur de Manchester City Riyad Mahrez n'arrive toujours pas à s'en remettre. **« Mon pire moment en sélection c'est la défaite face au Cameroun...Ça fait vraiment mal de ne pas être à la Coupe du monde avec cette génération. Je n'arrive toujours pas à m'en remettre »**, s'est lamanté Riyad Mahrez, qui sera contraint de suivre l'événement footballistique planétaire sur le petit écran.